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 １０月３１日（火）、進路学習の一環として「企業見学」に行ってきました。県内の９つの

企業や職場の皆様にご協力をいただくことができ、実際に目で見て、生のお話を聞いて、

多くを学ぶことができた貴重な機会となりました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社シコウ  

様々な製品や仕事場などを見学させてくださり、ありがとうございまし

た。シコウを始めるにいたった思いや社員への気配りなどが素敵でし

た。周りにとても気を配って製品づくりに力を入れていることが分かりま

した。みなさんの苦労が分かる製品がたくさんあり、AGV に興味を持ち

ました。人を助ける仕事につきたいという思いが出てきました。  

 

金沢製粉株式会社  

普段見ることのない機械や作り方を間近で見ることができて、すごくおもしろかったです。小麦

はあんなに何回もつぶしたり、割ったりすることは知らなかったので、勉強になりました。金沢製粉

さんはパンを含め、いろんな商品の元になる素材を１日に９０トンほど作っていると言っていました。

それには多くの技術や時間が必要なので、すごいなと思いました。  

 

ケンブリッジフィルターコーポレーション  

僕はこの見学で、フィルターのことや働くことについて詳しく知るこ

とができました。お話を聞いて、アメリカの NASA などにも使われて

いることを知り、たくさんの人が関わっているのだなと思いました。また

フィルターを作るためにクリーンスーツを着て、ミリ単位での作業をす

ることでお客さんの要望に答えていると聞いて、とても驚きました。 

 

 北國銀行  

普段は見ることができないような北國銀行の本社の中にまで入らせていただき、ありがとうご

ざいました。北國銀行での仕事内容や、働いていて嬉しかったこと、辛かったこと、私達へのアド

バイスなど、とても勉強になりました。最初の銀行員のイメージは、真面目できっちりしていると思

い、緊張しましたが、明るく優しい説明のおかげで楽しく話を聞いたり見学したりすることができ、

嬉しかったです。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総合的な学習の時間では、今企業見学の振り返りレポートを作成しています。作成後は、クラ

スでの発表会を予定しています。クラスメイトが見学した企業について、興味深いお話を聞くこと

ができると思います。 

高松機械工業株式会社  

実際に見学してみて、ひとりひとりが働きやすい環境になっているこ

とや、お客様の要望に合わせて製品をつくり上げていることを知りまし

た。ロゴマークの意味や従業員の服の色についても詳しく知れて、とて

も興味を持てました。お客様に合わせてオーダーメイドで機械を作っ

たり、いろいろなことにも挑戦したりと、本当にすごいなと思いました。  

 

 石川運輸支局  

検査工場を見学させていただいたときに、保安検査など様々な業務の説明を受けました。故

障などのトラブルを防ぎ、国民を守るために細かいところまで検査をしているということを知るこ

とができました。車に乗る人の安全のために、石川運輸支局があるということが分かりました。  

 

株式会社アルプ  

企業見学をさせていただいて色々なことを学べました。この見

学で、薬品以外にも菌など、人の体の健康を守るための、たくさ

んの興味深いお話を聞くことができました。やりがいや経験など

についてのお話のとき、仕事がどれだけ社会の役に立っている

か、そしてそれを行うための大変さを知ることができました。これか

ら社会に出るための参考として、心にとどめておきたいです。  

 

金沢地方裁判所  

今までの生活では、社会の時間に裁判のことを習うというだけだったので、実際に裁判所に行

くということは、とても新鮮な気持ちでいっぱいでした。裁判所とはどんなところか、何をする場所

なのか、映像を使って説明してくださったので、とても分かりやすかったです。裁判に関係する仕

事はとても大変なことだと分かりました。またたくさんの裁判所があり、驚きました。  

 

石川県水産総合センター  

はじめの講座では、プロジェクターを使ってひとつひとつ丁寧に

わかりやすく説明していただきました。新しく知ったことや、魚介類

などの面白い知識について学ぶことができました。実際にサザエ

やアユの養殖をしているところなどを見たりして、写真だけではわ

からないところを知り、学ぶことができました。  

 


